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Français (English below) 

1.    Instructions d'installation pour les panneaux de plafond intérieur 
Nos panneaux sont conçus pour être installés sur des ossatures de plafond suspendu 
de qualité commerciale avec un espacement standard de 24 pouces x 24 pouces. 
Tous les panneaux sont pré-percés tous les 24 pouces.  

Les panneaux ont une fonction de type puzzle cachée dans la rainure pour une 
répétition sans jointure. 

Les panneaux doivent être montés sur des systèmes de suspension robustes.  

 

1.1 Lors de l'installation sur des rails de plafond suspendu, veillez à utiliser des supports de 
fixation robustes conçus pour les applications au plafond. 
 
Fixez les supports à l'aide de vis #8 d'au moins 1 ¼ pouce de longueur afin d'assurer un 
ancrage et une stabilité adéquats. 
 
Assurez-vous que les supports sont solidement fixés à la structure du rail de plafond 
avant de poursuivre l'installation. 
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2.    Installation murale 

2.1. Les panneaux sont également pré-percés selon les normes de 16 pouces afin de 
permettre leur fixation sur des montants muraux résidentiels et commerciaux. Utilisez 
des vis #8 d'une longueur de 1 ¼ pouce pour l'installation murale. Commencez par le 
centre transversal ; le gabarit de perçage de 16 pouces doit être aligné avec le reste 
de la norme de 16 pouces. 
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2.2. Si la distance par rapport au plafond ou au sol le permet, il est plus facile de faire 
glisser les bandes de feutre plutôt que de les enfoncer.  
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English 
 

1. Installation Instructions for Interior Ceiling Panels 
Our panels are designed to be installed on commercial grade suspended ceiling grids with 
a 24 in x 24 in spacing standard. All panels are pre-drilled every 24 inches.  
Panels have a puzzle-like feature hidden in the groove for a seamless repetition. 
 
Panels shall be mounted on Heavy-Duty suspension systems.  
 

1.1. When installing on suspended ceiling channels, ensure the use of heavy-duty mounting 
brackets designed for ceiling applications. 

 
Secure the brackets using #8 screws, at least 1 ¼ inch in length, to provide proper 
anchoring and stability. 
 
Make sure the brackets are firmly attached to the ceiling channel structure before 
proceeding with the rest of the installation. 
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2. Wall installation 
 
2.1. The panels are also pre-drilled to 16-inch standards to accommodate mounting on 

residential and commercial wall studs. Use No. 8 screws that are 1 ¼ inch in length for 
wall installation. Start from the center transverse furring; the 16-inches drilling pattern 
shall align with the rest of the 16-inches standard. 
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2.2. If distance from ceiling or floor allows it, it is easier to slide the felt strips instead of 
pushing it in. 

 

 


